

Villafranca del Bierzo



Ubicado en la comarca del Bierzo, al noroeste de la provincia de León.

Su riqueza y belleza natural, mezcla los resultados de dos regiones en un mismo lugar, uniéndose así especies de zonas lluviosas con las provenientes de otras más cálidas y secas. Desde frías y escarpadas cumbres a la suavidad de los viñedos, todo es posible en tan rico patrimonio natural.

El bosque se une con la cultura humana, dando lugar a pueblos en armonía con su entorno. En su patrimonio cultural resalta la Iglesia de Santiago, templo románico de finales del siglo XII, lugar del Camino de Santiago, única puerta, junto con la de la Catedral de Santiago de Compostela, en la que se pueden ganar las Gracias Jubilares. Villafranca acoge otros Bienes de Interés Cultural como son el Castillo, la Colegiata de Santa María y las Iglesias de San Francisco de Asís, San Juan y San Nicolás el Real.

B.I.C.

5.850